
Pendant ce rendez-vous, nous avons tout d'abord discuté de notre POC: nous avons expliqué notre 
choix et notre démarche à notre tutrice, sachant que nous n'avions pas eu de problèmes particuliers 
pour réaliser la POC étant donné que nous avons utilisé les compétences de chaque membre du 
groupe, puisque certaines personnes avaient déjà réalisé des choses similaires auparavant. Nous 
avons ensuite organisé le travail qu'il restait à faire avant la soutenance, à savoir le diaporama et la 
répartition du temps de parole parmi les différents membres du groupe. Notre tutrice nous a 
également conseillé de nous entraîner à l'oral avant la soutenance. 
Enfin, nous avons échangé nos remarques et nos avis sur comment améliorer le PCIS et en quoi ce 
projet nous a-t-il été utile. Nous nous sommes mis d'accord sur le fait que les séances devaient être 
mieux étalées dans le temps et que ce projet nous a permis d'apprendre à nous organiser avec une 
équipe qu'on ne connaît pas, à découper le travail et à respecter les délais imposés tout en travaillant
en parallèle sur d'autres projets plus spécifiques à nos filières respectives. 


